



**Nombre de alumnos: López Acuña Ángel Tadeo**

**Nombre del profesor: Nery García Jiménez.**

**Nombre del trabajo: súper nota**

**Grado: 6to cuatrimestre**

**Grupo: “u”**

Pichucalco, Chiapas a 3 de mayo del 2021

Dentro de los trastornos endócrinos que se observan en el adulto mayor, los relacionados al páncreas y a la tiroides son los más frecuentes; al tomar en cuenta los cambios hormonales en las glándulas sexuales (ovarios y testículos) como parte del envejecimiento normal y no como enfermedad, no serán vistos en esta revisión; sin embargo, si consideramos a la osteoporosis dentro de este grupo, también debe ser incluida por su frecuencia y prevalencia.



En la actualidad se conoce más de 600 enfermedades neurológicas que afectan al cerebro, la médula espinal y los nervios.

- Capacidad de movimiento.
- Dificultades en la deglución.
- Dificultades respiratorias.
- Alteraciones del habla.
- Problemas de memoria.
- Pérdida de habilidades cerebrales.
- Demencias.



Endocrinas

neurológicas

principales patologías en la persona adulta

oncológica



Hay un hecho importante que se debe conocer y es que el envejecimiento es el factor de riesgo más importante frente al **cáncer**.

A mayor edad, mayor es el riesgo de sufrir un **cáncer**, lo que no quiere decir que éste vaya a producirse, ya que son muchos los factores que condicionan su aparición y posterior desarrollo:

- Si se fuma o no.
- El tipo de vida que se ha llevado.
- La herencia genética.
- Si se ha tomado mucho el sol.
- El tipo de alimentación, etc.



La mayoría de los TME relacionados con el trabajo se desarrollan con el tiempo. Por lo general estos trastornos no tienen una sola causa y, a menudo, son el resultado de combinar varios factores de riesgo, como factores físicos y biomecánicos, factores organizativos y los psicosociales, así como factores individuales.



problemas musculo esqueléticos

- la manipulación de cargas, especialmente al flexionar o girar el cuerpo
- los movimientos repetitivos o enérgicos
- las posturas forzadas y estáticas
- las vibraciones, una mala iluminación o los entornos de trabajo a temperaturas bajas
- el trabajo a un ritmo rápido
- una posición sentada o erguida durante mucho tiempo sin cambiar de postura

